



## Save the Date

### Forum TERATEC 2011, 28-29 juin 2011

**Nous avons le plaisir de vous annoncer la 6ème édition du Forum TERATEC qui se déroulera les mardi 28 et mercredi 29 juin 2011 à l'Ecole Polytechnique ( 91120 Palaiseau).**

En regroupant les meilleurs experts internationaux du HPC et de la conception et de la simulation numériques, le Forum TERATEC confirme leur importance pour la compétitivité et les capacités d'innovation des entreprises. En réunissant en juin dernier plus de 700 personnes, le Forum TER@TEC 2010 a souligné le dynamisme économique et scientifique du HPC autour des grands enjeux industriels et sociétaux et le rôle majeur que joue désormais la France dans ce domaine.

- **Le mardi 28 juin, les sessions plénières** auront pour objectif d'illustrer l'impact grandissant du calcul haute performance dans de très nombreux domaines de l'industrie et de la recherche et son rôle dans les grands défis scientifiques et technologiques, avec la participation d'utilisateurs industriels internationaux de premier plan, d'offreurs leaders dans ces technologies et de personnalités du monde politique, économique et académique.
- **Le mercredi 29 juin, des ateliers techniques** aborderont des thèmes forts du HPC et seront l'occasion de faire le point sur les plus importants projets collaboratifs associant industrie et recherche.
- **Une large exposition** présentera l'offre et les innovations des acteurs majeurs du HPC : constructeurs et éditeurs, fournisseurs et intégrateurs de solutions matérielles, logicielles et de services, universités et laboratoires de recherche, pôles de compétitivité et organismes publics, etc.

Nous vous remercions de bien vouloir transmettre ce communiqué aux membres de vos équipes qui seraient concernés et de l'annoncer, dans la mesure du possible, dans vos rubriques consacrés aux événements, manifestations professionnelles et congrès scientifiques.

Nous vous invitons à nous contacter sans plus attendre si vous souhaitez être sponsor du Forum TERATEC 2011, réserver un stand sur l'espace d'exposition, proposer une communication dans le cadre du colloque ou pour toute autre information concernant TERATEC et ses activités.

#### **Contact :**

**Jean-Pascal JEGU**

**TERATEC**

[jean-pascal.jegu@teratec.fr](mailto:jean-pascal.jegu@teratec.fr)

Bard 1 - Domaine du Grand Rué - 91680 BRUYERES-LE-CHATEL, FRANCE

Tel. : +33(0)1 69 26 61 76 - [www.teratec.eu](http://www.teratec.eu)

#### **A propos de TERATEC**

*Crée en 2004, l'association Teratec regroupe aujourd'hui plus de 70 partenaires issus de l'industrie et de la recherche, qui ont en commun le développement et l'utilisation des outils - matériels, logiciels et services - pour le calcul intensif et la conception et la simulation numériques, et d'en assurer la plus large diffusion. L'association a vocation à fédérer et animer cette communauté, et de faciliter les échanges et les collaborations entre les acteurs.*



## Save the Date

# TERATEC 2011 FORUM, June 28 & 29, 2011

**We are pleased to announce the 6th edition of the TERATEC Forum, which will be held Tuesday and Wednesday, June 28 & 29, 2011 at Ecole Polytechnique (91120 Palaiseau, France).**

By bringing together the best international experts in high-performance computing and numerical design and simulation, the TERATEC Forum confirms their importance for companies' competitiveness and innovation capabilities. Last June, the TERATEC Forum brought together more than 700 people, underlining the economic and scientific vitality of HPC around major industrial and community stakes and the major role that France now plays in this field.

- **On Tuesday, June 28, the plenary sessions** will illustrate the increasing impact of high performance computing in many industrial and research fields and its role in major scientific and technological challenges, with the participation of top international industrial users, leading providers of these technologies and key persons from the political, economic and academic worlds.
- **On Wednesday, June 29, the technical workshops** will address major HPC themes. They will be the occasion to review the most important collaborative projects involving industry and research.
- **A large exhibition** will present the products and innovations offered by the major HPC players: manufacturers and editors, suppliers and integrators of hardware, software and services solutions, universities and research laboratories, competitiveness clusters and public organisations, etc.

Please forward this release to members of your teams concerned by TERATEC and announce it, whenever possible, in your pages devoted to events, professional seminars and scientific conferences.

You are invited to contact us without delay if you would like to be a sponsor of the TERATEC 2011 Forum, reserve a booth in the exhibition area, propose a paper as part of the conference or for any other information concerning TERATEC and its activities.

### **Contact :**

**Jean-Pascal JEGU**

**TERATEC**

jean-pascal.jegu@teratec.fr

Bard 1 - Domaine du Grand Rué - 91680 BRUYERES-LE-CHATEL, FRANCE

Tel. : +33(0)1 69 26 61 76 - [www.teratec.eu](http://www.teratec.eu)

### **About TERATEC**

*Created in 2004, today the Teratec association brings together more than 70 partners from industry and research, which have in common the development and use of tools - hardware, software and services - for high performance computing, design and simulation, and distribute them to the widest possible audience. The purpose of the association is to federate and coordinate this community and to facilitate exchanges and collaborations between the players.*